
  

 

 
 

Ausência 

Nossos queridos muitas vezes se vão e não tivemos tempo de nos despedir deles da forma 
como gostaríamos. 
 
Sempre achamos que não agradecemos por tudo que fizeram, não dissemos o quanto os 
amávamos, não fizemos o suficiente… 
 
Sempre se vão muito cedo para o nosso coração saudoso. 
  
Saudade! Que sentimento grandioso é esse que explode em nosso peito? Nos faz reviver 
todos os bons momentos e até aqueles que por imaturidade não foram tão positivos ...., 
mas o tempo não volta. 
 
No entanto, esse mesmo tempo, em um futuro breve, nos unirá novamente àqueles que 
amamos, pois não os perdemos. Ainda que separados fisicamente,  permanecemos unidos 
pelo sentimento. 
 
Esse sentimento lindo que acolhe, que sente, que continuará nos unindo a esses afetos 
queridos pela eternidade, mas que precisará respeitar, no momento, o distanciamento 
fisico, para que os elos envolvidos possam seguir seus caminhos. 
 
Não há acaso e nem injustiças nas Leis Divinas. Confiemos no Pai Maior. 
 
Sentir saudades é normal. 
 
Assim, que possamos pensar neles com gratidão por todo o tempo que estivemos juntos e 
que nossos pensamentos sejam de confiança, de apoio, de carinho, visando fortalecer o 
ente querido que também sente saudades de nós. 
 
Que possamos acalmar nosso coração e, sem culpa, esperar o momento oportuno, no 
futuro, pois o reencontro tão esperado acontecerá. 
 
Força, confiança e fé. 

 


